

Medieninfo

Architekturstudierende der FH Lübeck präsentieren Entwürfe zur Umgestaltung des Wirth-Centers

Unter der Leitung von Prof. Dipl.-Ing. Achim Laleik haben Studierende des Fachbereichs Bauwesen der Fachhochschule Lübeck im Rahmen einer Semesterarbeit des Studiengangs „Städtebau und Ortsplanung“ Entwürfe zur Umgestaltung des Wirth-Centers erarbeitet.

Diese Arbeiten werden von den Studierenden am Mittwoch, den 18. Juni 2014 um 18:30 Uhr an der Fachhochschule Lübeck am Mönkhofer Weg 136-140, Raum 2-0.10 in 23562 Lübeck präsentiert.

In Kooperation mit dem SPD-Ortverein Mühlentor Ost, Gabriele Hiller-Ohm, MdB, lädt der Fachbereich Bauwesen, Prof. Dipl.-Ing. Achim Laleik alle Interessierten herzlich zu der Präsentation der studentischen Entwürfe zur Umgestaltung des Wirth-Centers ein.

Bereits im Sommer 2013 hatte der SPD-Ortverein Mühlentor Ost zusammen mit dem Bausenator sowie der Behindertenbeauftragten der Hansestadt Lübeck und der St. Jürgen-Runde, in der sich Anwohnerinnen und Anwohner seit Jahren für den Stadtteil engagieren, eine Begehung des Wirth-Centers an der Ratzeburger Allee unternommen. Um die Attraktivität des Centers zu erhöhen, ist die Initiative entstanden den Prozess zur Belebung des gesamten Komplexes anzustoßen, möglicherweise bis hin zum Ausbau zu einem Stadtteilzentrum.